

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Atiende GCDMX a 100 afectados

# Cortocircuito, causante de llamas en Lindavista

Por Eunice Cruz  
eunice.cruz@razon.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México informó que, de acuerdo con datos preliminares, el incendio del sábado en el asentamiento irregular de Lindavista, en Gustavo A. Madero, ocurrió por un cortocircuito derivado de las sobrecargas eléctricas del sitio.

Por medio de un comunicado, la administración capitalina destacó que, de acuerdo con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), el sitio no tenía instalaciones eléctricas adecuadas; además, había cables expuestos, "instalaciones provisionales y falta de canalización".

**EL DATO** PERSONAL DE la Sebien y del Inveca realizó los censos a los afectados y entregó más de 200 raciones de alimento a las familias del sitio afectado.

"Datos preliminares señalan que el incendio comenzó por un cortocircuito derivado de las sobrecargas eléctricas en el lugar; sin embargo, habrá que esperar que concluyan los peritajes que realiza la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México", agregó el Gobierno local.

El asentamiento irregular de Lindavista, ubicado en la calle Colector 13, esquina con avenida Instituto Politécnico Nacional, de la colonia Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero, lo conformaban 150 viviendas construidas de lámina.

El sábado pasado se registró un incendio en este lugar, por lo que las autoridades se movilizaron en el sitio para apoyar a las personas que vivían en el sitio y a los vecinos de la zona. La columna de humo fue visible a varios kilómetros a la redonda.

El Gobierno capitalino, encabezado por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, quien acudió junto con el alcalde Janecarlo Lozano Reynoso al espacio afectado el sábado, indicó que 33 viviendas, que eran habitadas por cerca de 100 personas, fueron afectadas por el fuego.

Ayer, las autoridades locales indicaron que la mañana del 3 de mayo acudieron 27 elementos de la Dirección General de Áreas Naturales Protegidas y Áreas de Valor Ambiental, quienes participaron en la remoción de los restos que dejó el incendio y recuperaron un enjambre de abejas europeas, no africanizadas, que fue trasladado a la Sierra de Guadalupe.

Como parte de las diligencias se removieron láminas de asbesto y láminas, cartón, polines, tinacos, refrigeradores, col-

**PROTECCIÓN CIVIL** reporta que instalaciones eléctricas no eran las óptimas; Gobierno local retira escombros de viviendas de asentamiento ilegal; da opción para acceder a hogares



AUTORIDADES CAPITALINAS comenzaron con el retiro de los escombros, el sábado.



**51** Asentamientos ilegales en suelo de conservación habla en la GAM en 2020

CLARA BRUGADA y Janecarlo Lozano, en un recorrido, el sábado.

chones, sillones, llantas, roperos, bolsas de ropa, así como productos quemados de tienda de abarrotes.

Además, un equipo de 142 elementos realizó labores de limpieza, barrido manual en 450 metros cuadrados y recolectaron 256 metros cúbicos de desechos, que fueron retirados en 32 viajes por medio de 17 vehículos.

Durante el incendio, bomberos, elementos de la SGIRPC y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, entre otras dependencias, acudieron a Lindavista para apoyar a las personas afectadas.

Una vez controlado el incendio, Protección Civil informó que todas las viviendas tenían tanques de gas portátiles, lo que representaba un riesgo para los habitantes.

"Por instrucciones de la Jefa de Gobierno, se brindará a las familias afecta-

das la opción de acceder a una vivienda temporal mientras se concreta un proyecto de vivienda más consolidado, el cual garantizará condiciones dignas y seguras", detalló en el comunicado.

Además, la autoridad aclaró que funcionarios del Instituto de Vivienda contactaron a las personas afectadas por el incendio con el objetivo de incluirlas en el primer criterio de atención en materia de vivienda social y puedan contar con un hogar, sin intermediarios.

De acuerdo con el estudio *Asentamientos Humanos Irregulares: Diagnóstico, prospectiva y estrategia de atención integral*, elaborado por el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva, en la alcaldía Gustavo A. Madero había al menos 51 asentamientos irregulares en suelo de conservación en 2020.



Los sicarios escaparon

EN LA GAM

## Ejecutan a varón dentro de su auto

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre fue ejecutado a balazos a bordo de su auto, por un motocicario que lo atacó en forma directa en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Personal de la SSC tomó conocimiento de los hechos ocurridos en la calle Roberto E. Perezta, en la colonia Palmatita, donde quedó el cuerpo del hombre al interior de un vehículo.

Al llegar al lugar, luego de ser informados por la frecuencia de radio de una persona herida en dicha ubicación, los uniformados solicitaron los servicios de emergencia para atender a la víctima.

Paramédicos del ERUM que llegaron al punto diagnosticaron al hombre, de 42 años, sin signos vitales por herida de bala, por lo cual la zona fue acordonada por lo uniformados y se informó al agente del Ministerio Público de lo ocurrido.

En tanto, ya se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia en la zona, para identificar al probable responsable que, de acuerdo con los primeros reportes, se dio a la fuga a bordo de una motocicleta color rojo.

5

asquillos percutidos fueron localizados por la policía en la escena del crimen.

ESCAPAN

0

Los sicarios escaparon a bordo de una motocicleta.

# Perece una persona aplastada por un auto

## ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Se encontraba realizando reparaciones a su unidad cuando se le cayó encima

YENNYFER MENA

**M**uere un hombre aplastado por su auto cuando se encontraba reparando dentro de un terreno en la colonia Mercedes Gómez.

El incidente se registró en la calle 5 de mayo esquina con Santa Fe Milpa Alta, alcaldía Álvaro Obregón. Autoridades investigan.

Familiares del occiso dieron aviso a los servicios de emergencia, pero al querer ingresar tanto los uniformados como los paramédicos de Protección Civil el acceso fue negado.

Posteriormente permitieron el ingreso a paramédicos y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, quienes determinaron que el hombre de aproximadamente 55 años de edad ya no contaba con signos vitales.

De acuerdo a sus familiares, el hombre se encontraba realizando reparaciones a su vehículo cuando se le cayó encima. El cuerpo quedó cerca del auto negro, con las manos manchadas de sangre.

Al estacionamiento no se permitió el ingreso de ninguna persona hasta que llegaron los periciales y retiraron el cuerpo. Familiares del occiso siempre permanecieron dentro del inmueble y afuera solo se observaba una unidad de la SSC.

Más tarde llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo, para poder entregarlo más tarde a sus familiares.



CORTESÍA

**El cuerpo** quedó cerca del auto negro, con las manos manchadas de sangre





Familiares de la víctima acudieron a reconocerla.

EN ÁLVARO OBREGÓN

# LO MATA UN AUTO!

FALLECE HOMBRE AL CAERLE ENCIMA  
EL COCHE QUE ESTABA ARREGLANDO

VIRIDIANA MARTÍNEZ

**CIUDAD DE MÉXICO.** Un hombre murió aplastado por su propio vehículo, al interior de un predio ubicado en la vialidad 5 de Mayo casi esquina con Santa Fe Milpa Alta, en la Colonia Mercedes Gómez, Alcaldía Álvaro Obregón, de acuerdo con reportes preliminares de los servicios de emergencia.

Fuentes policiales indicaron que el hombre se encontraba realizando trabajos de mecánica; no obstante, no habría tenido

las precauciones necesarias y el vehículo le cayó encima.

Aunque elementos de los servicios de emergencias acudieron para revisarlo, no pudieron hacer nada por él, debido a que ya no contaba con signos vitales y sólo confirmaron el deceso.

Al sitio llegaron familiares del occiso para reconocerlo, así como elementos de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina, para levantar el cuerpo y continuar con las investigaciones correspondientes.



El cuerpo del hombre, de alrededor de 25 años de edad, fue trasladado a la morgue sin ser identificado.

## Matan a un muchacho de un tiro en la cabeza

ELTHON GARCÍA

Los agentes del Sector Consulado recibieron un reporte de balazos, en la Colonia Morelos, alrededor de las 4:30 horas de ayer.

Enseguida acudieron al cruce de Labradores y Carpintería, pero hallaron todo en calma y se retiraron.

Un par de horas más tarde, regresaron al mismo lugar, pues esta vez los alertaron sobre una persona lesionada dentro de una vecindad, ubicada en Labradores 3.

Al llegar, verificaron que se trataba de un hombre, de alrededor de 25 años.

Yacía en el área común del inmueble frente al Edificio C y minutos antes fue descubierto por un vecino.

La víctima estaba tendi-

da boca abajo y tenía una herida en la cabeza, por lo que solicitaron una ambulancia.

Sin embargo, los paramédicos sólo confirmaron que el joven había fallecido y que lo atacaron a balazos.

La movilización despertó a la mayoría de colonos, quienes se acercaron al lugar donde yacía el cadáver, pero nadie lo reconoció ni compartió algún detalle sobre el homicidio con los uniformados.

"Aquí en el barrio ya es algo de todos los días, hoy le tocó a este compa y mañana a ver quién sigue", comentó un señor, mientras caminaba frente a la vecindad, donde al interior se realizaban los peritajes.

Hacia las 9:00 horas, los forenses cargaron el cadáver en una camilla para llevarlo al anfiteatro.

EN LA MORELOS

# CON EL DE GRACIA

## ASESINAN A UN MUCHACHO DE UN BALAZO EN LA CABEZA

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Los agentes del Sector Consulado recibieron un reporte de balazos, en la Colonia Morelos, alrededor de las 4:30 horas de ayer.

Enseguida acudieron al cruce de Labradores y Carpintería, pero hallaron todo en calma y se retiraron.

Un par de horas más tarde, regresaron al mismo lugar, pues esta vez los alertaron sobre una persona lesionada dentro de una vecindad, ubicada en Labradores 3.

Al llegar, verificaron que se trataba de un hombre, de de alrededor de 25 años.

Yacía en el área común del inmueble frente al Edificio C y minutos antes fue descubierto por un vecino.

La víctima estaba tendida boca abajo y tenía una herida en la cabeza, por lo que solicitaron una ambulancia.

Sin embargo, los paramédicos sólo confirmaron que el joven había fallecido y que lo atacaron a balazos.

**25 AÑOS**  
DE EDAD CALCULAN QUE TENÍA EL CHAVO ASESINADO

El crimen ocurrió al interior de una vecindad.



La zona fue resguardada por la Policía

La movilización despertó a la mayoría de colonos, quienes se acercaron al lugar donde yacía el cadáver, pero nadie lo reconoció ni compartió algún detalle sobre el homicidio con los uniformados.

"Aquí en el barrio ya es algo de todos los días, hoy le tocó a

este compa y mañana a ver quién sigue", comentó un señor, mientras caminaba frente a la vecindad, donde al interior se realizaban los peritajes.

Hacia las 9:00 horas, los forenses cargaron el el cadáver en una camilla para llevarlo al anfiteatro.



El cuerpo fue trasladado a la morgue sin ser identificado.

EN UNA VECINDAD EN EL BARRIO DE TEPITO

# Hombre pasó horas tieso en el patio

**Vecinos escucharon los balazos la noche del sábado, pero hallaron el cadáver ayer temprano**

**YARA SILVA**

El sábado por la noche, habitantes de una vecindad de la colonia Morelos, en Venustiano Carranza, escucharon balazos y el motor de una motocicleta. Ayer por la mañana, hallaron el cadáver de un hombre en el patio.

Por la noche, los vecinos del inmueble marcado con el número 3 en la calle de Labradores pidieron ayuda de los policías por los balazos que se escucharon. Al llegar, los agentes supieron que en el lugar se habían escuchado, al menos, cuatro tiros y que los testigos habían visto a dos motociclistas que aceleraban para huir.

A pesar de que los policías buscaron a alguna víctima en las calles aledañas a la vecindad no lograron encontrar a ninguna persona herida por arma de fuego. Pero ayer por la mañana, los oficiales recibieron un nuevo llamado.

Eran los habitantes de los edificios que se encontraron con el cuerpo de un hombre que yacía en



el patio de la vecindad y que no respondía. Por eso pidieron a los paramédicos y policías que acudieran al Barrio de Tepito.

Ahí, dentro de la vecindad, hallaron el cadáver del hombre. Ninguno de los residentes de la zona pudo identificar el cuerpo.

Y es que quienes se acercaron indicaron que él no era habitante del Barrio Bravo. Por eso piensan que ingresó al lugar para tratar de refugiarse de los atacantes.

Aún así, el hombre fue alcanzado y ejecutado. Los policías revisan las cámaras de vigilancia para tratar de dar con los motociclistas que agredieron al occiso.



**COLONIA MORELOS**

# Asesinan de cuatro disparos a un hombre

**YENNYFER MENA**

**Al parecer se trata de dos homicidas, quienes después de perpetrar el crimen huyeron del lugar**

**D**e al menos cuatro balazos un hombre fue privado de la vida dentro de la una unidad habitacional ubicada en la calle Jarcería esquina con Carpintería, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Los hechos son investigados por las autoridades y de acuerdo con los vecinos, que lo encontraron al salir de sus departamentos, el sujeto era ajeno al lugar, pues no lo identificaron.

Hasta el sitio acudieron los servicios de emergencia para atender a la persona que estaba en el patio del inmueble. Al llegar los uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México observaron a una persona en el suelo; paramédicos al revisarlo solo determinaron que ya no contaba con signos vitales.

Autoridades también informaron que presuntamente fueron dos hombres quienes de manera directa dispararon en contra del sujeto, para después huir a bordo de una motoneta.

Habitantes de la Unidad Habitacional indicaron a los uniformados que encontraron el cuerpo de un hombre sin vida dentro del lugar tirado en el patio y por eso llamaron a los servicios de emergencia,

pero aclararon que no conocían a la persona y que no era vecino de algún departamento.

Un vecino de la zona señaló que en la madrugada se escucharon 4 detonaciones de arma de fuego y dijo que la situación fue aterradora.

Minutos antes de las 10 de la mañana el cuerpo fue sacado en una camilla y dentro de la bolsa para llevarlo al anfiteatro y así continuar con las investigaciones para poder dar con los familiares del occiso.



**Hasta el sitio acudieron los servicios de**



EJECUTAN A HOMBRE EN UNIDAD HABITACIONAL

# MUERTE EN EL BARRIO BRAVO

● Dos sicarios dispararon en contra del sujeto, para después huir a bordo de una motoneta **31**



OTRO CRIMEN EN EL BARRIO BRAVO

## Se echan a tiros a sujeto en Tepito

DE AL MENOS 4 BALAZOS FUE PRIVADO DE LA VIDA DENTRO DE UNA UNIDAD HABITACIONAL, EN LA COLONIA MORELOS, ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA

GUILLERMO CORTÉS  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Una trágica noche sucedió dentro de una unidad habitacional ubicada en la calle Jarcería esquina con Carpintería, en

la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, donde vecinos que salían de sus departamentos encontraron sin vida a un hombre y rápidamente solicitaron apoyo a los servicios de emergencia,

ya que ninguno lo reconoció como residente del lugar.

El hoy occiso no era habitante de ninguno de los departamentos y se presume que fue llevado al sitio con la intención de asesinarlo ahí mismo.



El sujeto recibió al menos 4 impactos de bala, y sus agresores, dos hombres, huyeron inmediatamente del sitio a bordo de una motoneta, según la SSC.

Al lugar arribaron paramédicos de emergencias, pero solo confirmaron que el hombre ya había muerto, por lo que

la zona fue acordonada mientras los peritos de la Fiscalía realizaban el levantamiento de pruebas

Un testigo afirmó que durante la madrugada se escucharon al menos 4 detonaciones de arma de fuego, lo cual generó pánico entre los residentes debido a que no es común que este tipo de hechos ocurran dentro de la unidad.

Mientras tanto la Fiscalía capitalina trabaja con material de videovigilancia para tratar de ubicar a los responsables.

## CRISIS VIOLENTA



El cuerpo fue retirado en una camilla y trasladado al anfiteatro correspondiente, donde las autoridades intentarán identificarlo y localizar a sus familiares.



Se investiga el móvil del asesinato

FOTO: JULIO VARGAS



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC